

いげた栄一

いちばん
げんきな
たよれる男!



四谷支部ニュース

地域防犯に貢献 青パト巡回中! (青色防犯パトロール)



パトロールの状況を聞き、諸課題について意見交換する井下田議員(右)。

昨年(平成25年)9月から信濃町地域を中心に青パトが巡回しています。青パトとは、青色回転灯を装備した自動車で行う自主防犯パトロールのことで、空き巣などの犯罪抑制や不審者対策に効果を発揮しており、現在、全国各地で普及が進んでいます。

四谷地域では、昨年1月27日深夜から翌28日未明にかけて、信濃町、左門町、四谷三丁目、荒木町、三栄町にある商店十数軒が荒らされる強盗事件が発生しました。これを受け、信濃町町会や商店振興会などが防犯強化策を検討、四谷警察署の指導・協力を得て青パトの活用が決定しました。事件発生直後から打ち合わせに

参加してきたのが井下田議員。

これまで井下田議員は、街路灯の増設や、児童が遊ぶ公園の安全総点検を実施するなど、さまざまな防犯対策を講じてきました。井下田議員は「青パトと連携して、これからも皆さんが安心して暮らせる地域づくりに取り組みたい」と、防犯対策のさらなる強化へ、意欲を燃やしています。

新宿区では、今年10月より区内10カ所の特別出張所にあるモニターを使い、議会質問の録画放映をスタートしました。

区民からは「議員が質問する様子を初めて見た」「議会の雰囲気わかり身近になる」など好評を得ています。これは井下田議員が議会・行財政特別委員会の中で、区民に開かれた議会をめざす観点から推進してきたものです。



四谷地域センターのモニターでも放映

開かれた議会へ、特別出張所で議会質問を放映

- ✓ 「子育て用ネット」開設による緊急情報の発信および通学路の安全向上
- ✓ 食物アレルギーや、アナフィラキシーに有用な自己注射薬「エピペン」の研修体制の充実
- ✓ 2020年東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた住民本位の街づくり
- ✓ 「認定こども園」の拡充による待機児童解消と、一時保育の定員増など保育サービスの充実
- ✓ 「認定こども園」の拡充による待機児童療・介護・生活支援が一体的に受けられる地域包括ケアシステムの構築
- ✓ 高齢者が住み慣れた地域で、住まい・医療・介護・生活支援が一体的に受けられる地域包括ケアシステムの構築

希望の持てる元気な新宿へ
取り組んでいます!

Information
「井下田さんの一日がスマホで」 いいね
Twitter Facebook @eiichi_igeta



朝、双子の男の子を両手に幼稚園へ

PROFILE

- 新宿区生まれ、39歳●創価大学法学部卒●元国会議員秘書 区議1期
- 家族：妻と2男(双子)1女●趣味：野球、バレーボール

お問い合わせ・ご相談はお気軽に

いげた栄一 公明党控室 TEL 03-5273-3552 (新宿区役所内) FAX 03-3205-9231

[公式ホームページ] <http://www.komei.or.jp/km/igeta>